



Edouard LEMÉE

22 ans, né à Saint-Ouën-des-Vallons, célibataire, travaille à Montsûrs.

Réfractaire au Service du Travail Obligatoire (STO), s'engage au sein du maquis Fleury de Villaines-la-Juhel.

Tué le 6 août 1944 entre Trans et Courcité au cours d'une embuscade.

Le 6 août 1944, le groupe de résistants des FFI (Forces Françaises de l'Intérieur), sous le nom de Réseau Navarre, reçoit l'ordre de harceler les Allemands, nombreux dans le secteur, après le début du débarquement des alliés en Normandie.

Édouard Lemée et ses camarades du groupe Fleury tendent alors une embuscade sur la route de Trans à Courcité. Les Allemands ripostent, et à la suite d'un cours mais violent engagement, ils quittent les lieux, laissant Edouard Lemée allongé face contre terre, son fusil à ses côtés. Une balle lui a traversé la tête au niveau de la tempe.

À proximité de la stèle, un panneau implanté en 2023 par la municipalité de Trans présente, à côté du portrait d'Edouard Lemée, celui de son frère, Edmond, également résistant.



Edmond LEMÉE

26 ans, né à Saint-Ouën-des-Vallons, célibataire, ancien clerk de notaire, 2 route de Sablé, Montsûrs.

Prisonnier de guerre évadé en 1940, entre dans la Résistance. Arrêté en décembre 1941, interné à Compiègne, déporté successivement à Auschwitz, Buchenwald et Flossenbürg.

Fusillé à Floha (Tchécoslovaquie) lors d'une marche de la mort le 15 avril 1945.

Liens internet :

Ouest-France, 14 août 2014 : <https://www.ouest-france.fr/pays-de-la-loire/trans-53160/le-6-aout-1944-edouard-lemee-tombe-sous-les-balles-allemandes-2762073>

Ouest-France, 15 avril 2015 : [Il y a 70 ans, Edmond Lemée était fusillé par les Allemands \(ouest-france.fr\)](https://www.ouest-france.fr)

Ouest-France, 24 août 2015 : [Le souvenir des frères Lemée commémoré \(ouest-france.fr\)](https://www.ouest-france.fr)